
 

 

 

 

Un evento prestigioso che ha trovato casa all’Aquila grazie  al Ministero 

per i Beni e le Attività Culturali e dell’assessorato alla Cultura del 

Comune dell’Aquila.  

Un grande progetto che servirà a veicolare con maggiore forza 

l’immagine di questo territorio e della sua offerta culturale.  

Continuiamo a scommettere sulla cultura perché siamo certi che  

L’Aquila e l’Abruzzo siano una terra d’eventi. 

Sono certo che questo progetto consentirà a tanti artisti emergenti di 

mettersi in evidenza.  

Un festival  che coinvolgerà tutte le istituzioni culturali dell’Aquila e 

un’occasione straordinaria per rilanciare il nostro territorio e la nostra 

Cultura.  

Mi auguro che in tanti verranno a visitare la nostra Città e che possano 

viverla gioiosamente perché,  anche se ferita, ha una voglia immensa di 

rinascere soprattutto dalla cultura. 

 

Il Sindaco dell’Aquila 

Massimo Cialente 

 


